

# *Reubican a madres e hijos migrantes en centros de acogida franceses*

---



La Habana, 3 nov (RHC) Las autoridades francesas informaron este jueves que madres e hijos migrantes son trasladados desde el campamento de refugiados Jules Ferry a centros de acogida de diversas localidades del país.

De acuerdo con la información, un total de 11 autobuses transportarán durante la jornada a unas 400 personas, mayormente mujeres con sus hijos, hacia unas 20 instalaciones de acogida, informó la prefectura de Paso de Calais.

La operación tiene lugar luego del desmantelamiento del campo de migrantes de la ciudad norteña de Calais, donde se acumulaban más de seis mil foráneos provenientes principalmente de Sudán, Eritrea y Afganistán.

En esa ocasión, los indocumentados fueron trasladados a más de 400 centros de acogida ubicados en diversas localidades de Francia, donde permanecerán mientras se estudian los casos.

Del total, más de mil 600 eran menores no acompañados, quienes también fueron trasferidos a

instalaciones habilitadas especialmente para niños y adolescentes.

Una buena parte de ellos mantiene la intención de viajar al Reino Unido pues allí los esperan familiares, pero las autoridades de Londres solo están admitiendo el ingreso de un número muy reducido.

De acuerdo con el presidente galo, François Hollande, los que no puedan viajar a la nación británica, pasarán al cuidado de los servicios franceses de protección a la infancia.

El Comité de la ONU para los Derechos de los Niños criticó ayer el tratamiento dado por los gobiernos de Francia y Reino Unido a los menores migrantes no acompañados.

De acuerdo con el órgano encargado de velar por el cumplimiento de la Convención sobre los Derechos de los Niños (1989), París y Londres fallaron de manera muy seria en sus obligaciones de cara a ese instrumento internacional.

Los desacuerdos entre Francia y Reino Unido sobre a quién correspondía la responsabilidad de resolver el drama de los menores, llevaron a que se violaran sus derechos, advirtió.

El Comité precisó que el trato dado a los pequeños los expuso, en algunos casos, a los traficantes humanos.

Los expertos celebraron la decisión francesa de reubicarlos en centros de acogida donde se decidirán los siguientes pasos acerca de su futuro, y manifestaron la esperanza de que sea un proceso sea rápido en aras de evitar a los menores daños irreparables. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/110850-reubican-a-madres-e-hijos-migrantes-en-centros-de-acogida-franceses>



**Radio Habana Cuba**